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Jéromine Hoiry, Chargée de 
promotion du don du bassin 
Roussillon témoigne de son métier à 
l’EFS Occitanie 

 
 
 
 
 

Depuis combien de temps travaillez-vous à l’EFS ? 
Je suis arrivée en mai 2018 à l’EFS, cela fait plus d’un an maintenant.  
 

Pourquoi avoir rejoint l’EFS ? 
Travaillant dans le domaine de la mobilité, je souhaitais changer de 
secteur d’activité. Le don de sang est une cause qui me parlait 
beaucoup, je suis donneuse de sang depuis quelques années et je 
connaissais bien le site de Perpignan. J’ai tout de suite été attirée par ce 
poste qui me permettait de développer un bon relationnel avec les 
donneurs, les bénévoles et les autres parties prenantes, tout en étant 
mobile sur un large territoire.  
 

Quels sont les meilleurs moments de votre journée à l’EFS ? 
Pourquoi ? 
Il n’y a pas un moment en particulier, le poste en lui-même est très varié 
et aucune journée ne se ressemble ! 
 

Qu’appréciez-vous le plus à l’EFS ?  
J’apprécie surtout la cause pour laquelle on s’investit, cette mission 
générale de santé publique. On oublie souvent la finalité de notre travail, 
ici le patient est au cœur des préoccupations et c’est ce qui est motivant 
au quotidien. 
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Quelles sont les spécificités de votre métier à l’EFS ? 

En tant que chargée de promotion du don, le relationnel est au cœur du 
métier. Savoir développer son réseau est primordial pour faire connaître 
le don de sang au plus grand nombre.  
 

Qu’est-ce que l’EFS a apporté à votre parcours ?  
Surtout le travail en autonomie. Je suis seule pour gérer la promotion du 
don sur un territoire étendu. J’ai donc la chance d’être libre de mes 
mouvements, tant que cela s’ancre dans le respect des stratégies mises 
en place au sein de notre région et au national.  
 

Que partagez-vous au quotidien à l’EFS ? 
J’échange beaucoup sur l’expérience du terrain avec mes collègues, 
mais aussi avec les bénévoles pour connaître le ressenti des donneurs, 
les problématiques auxquelles ils sont confrontés afin d’avancer 
ensemble dans la même direction. 
 

Si vous aviez un conseil à donner à quelqu’un qui souhaite 
rejoindre l’EFS, ce serait ?  
Il est important d’avoir envie d’aider les autres, de s’investir dans une 
mission publique pour rejoindre l’EFS. 
 
 


